

## Declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial

En agosto de 2022 tuvimos el honor de ser aceptados en el **Pacto Mundial**. Esta condición nos compromete a gestionar nuestra empresa atendiendo a las necesidades y expectativas del negocio, la sociedad y el medio ambiente.

Si bien es cierto que nuestro propósito ya recoge este modo de proceder, pertenecer al **Pacto Mundial** y contar con compañeros de viaje para compartir experiencias y dificultades, no puede sino fortalecer nuestro desempeño para cuidar del planeta y de las personas que en él viven.

Corren tiempos difíciles, el mundo y sus habitantes están en peligro. La guerra y la crisis energética y económica derivadas, pueden poner en jaque la consecución de los objetivos de Desarrollo Sostenible marcados en la Agenda 2030. Sin embargo, es ahora cuando el empeño de construir un mundo mejor para todos cobra todo su sentido. Por ello, quiero dejar constancia de nuestro apoyo continuo al **Pacto Mundial** y suscribimos todos y cada uno de los principios que en él se recogen, además de la obligación de medir y reportar nuestro desempeño.

Hagamos las cosas bien para fortalecer, hoy y mañana, los cimientos de un mundo mejor.

Esta elevada apuesta no sería posible sin la colaboración del gran equipo humano que compone Hiperbaric, sin su conocimiento y disposición, además del apoyo brindado tanto por la sociedad, como por clientes y proveedores. El apoyo de estas personas nos impulsará, sin duda, a seguir siendo líderes en nuestro sector.

### **ANDRÉS HERNANDO**

*Presidente y Consejero Delegado de HIPERBARIC*

